

069/2018

6. April 2018

KVB erweitert Angebot auf der Stadtbahn-Linie 18

Die Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) verstärken ihr Angebot auf der Stadtbahn-Linie 18 in Brühl. Ab Montag, 9. April, werden eine Reihe von Fahrten zwischen Köln und „Brühl Mitte“ bis zur Haltestelle „Schwadorf“ verlängert. Es handelt sich dabei um insgesamt mehr als 100 Fahrten pro Woche. Diese finden werktags nach 20 Uhr sowie samstags und sonntags über den ganzen Tag verteilt statt. Die jetzige Angebotserweiterung geschieht im Vorlauf zu der geplanten Taktverdichtung nach dem zweigleisigen Ausbau der Strecke zwischen „Brühl Mitte“ und „Badorf“.

-map-